

Las Fallas celebran el Medio Año este fin de semana

26/03/2019



Valeria Navarro, alumna de 5º de Primaria del colegio de las Hermanas Carmelitas es la ganadora del concurso del cartel anunciador del Medio Año Fallero 2019, que se celebra el próximo fin de semana.

La autora ha explicado que se ha basado en todos los elementos que simbolizan la fiesta de Fallas, incluido un **zapato típico de la industria local, junto a la iglesia de Santa Ana y el fuego**, que quizás ha sido lo más difícil de representar, y todo ello enmarcado en una mantilla blanca típica fallera. Un cartel colorista que engloba los símbolos más importantes de estas fiestas del fuego, ha remarcado la presidenta de la Junta Central de Fallas, **Isabel Villena**. La ganadora recibirá el sábado un obsequio dentro de los actos del Medio Año Fallero.

El sábado 30 de marzo comenzará la jornada a las 9:30 horas con un concurso de **gachamigas**; a las 11:30 horas **plantà** de la falla en la sede del Alminar con los ninots que aporten los niños de los colegios participantes; a las 12 horas los artistas falleros y el presidente del gremio de artistas impartirán un taller en la sede de la Junta Central de Fallas; seguirá una master class de **zumba** y una gran **globotà** abierta a la participación de todos los niños. A continuación se hará una **comida** y tardeo en un pub de la localidad.

El domingo 31 de marzo se realizará un homenaje a los falleros fallecidos y a las 12:30 horas comenzará un **desfile** hasta el Alminar, para dar por terminados los actos del Medio Año Fallero con la **cremà**.

Villena ha adelantado que el próximo día 5 de abril tendrá lugar la entrega de premios del Concurso de Fotografía de Fallas, a las 20:30 horas, así como la

inauguración de una **exposición con los ninots indultados** que representan a personajes emblemáticos de la ciudad como **Pedrito Rico o Nacho Gil**, en los Salones Princesa.